



福井 大化 (北海道帯広市出身)

「ハレルヤ！主の導きによりこの学院に入学できること、本当に嬉しく思っています。学びの期間中、主という陶器師の手によって自分が大きく造りかえられるのを願っています。頭の知識だけではなく、生きた主の御業を感じ、体験し、ますます信仰が増していくようになりたいです。学院に関わる全ての人々に、祝福と導きがありますように！」



田中 亜衣 (兵庫県出身)

ハレルヤ主の御名を賛美します！神様と真剣に向き合い、主の言葉に耳を澄まし、主に従う者へと造り変えられたいと思い、入学しました。学院での学びも生活も主が与えて下さった恵みの時ですので、多くのことを吸収していきたいと願っています。共に学ぶ兄姉と様々なことを分かち合える環境も感謝です。祝福の基、神様の通りよき管となれるよう、喜び祈り感謝しつつ主の訓練を受けていきたいと思っています。



荒木 聖香 (大阪府出身)

本当にこの学院に導かれた事を感謝します！！私はある時、神様に対して本当に失礼な事をしていた事に気付かされました。その時から、神様の事をもっと知りたい！！交わりたい！！土台をしっかり築きたいという思いが強くなり、この学院に入学しました。学院生活では喜び、葛藤し、碎かれ、癒されながら神様と共に歩んでいきたいと思います。これから学びを神様に期待します！！



佐川 勇樹 (北海道石狩市出身)

石狩ジーザスコミュニティーチャーチでピアノ奉仕をしている佐川勇樹です。実家は学院の近くにあります。僕はこの学院で、皆との交わりや神様が与えて下さる祈りの時間、賛美出来る毎日に期待しています。よろしくお願ひします。



金 晏成 (韓国出身)

「初めまして、キムミンソンと申します。僕は韓国から宣教師として来ました。僕はIJCC(石狩にある卒業生の開拓教会)で協力宣教師として働きながら、この学院に入学して、もっと神様の御言葉と、神様を知るため勉強しようと思います。これからも神様が導いてくださるこの道を、ちゃんと歩きながら、この日本のリバイバルのために生きようと思います。では、よろしくお願ひします。」



永田 みゆき (大阪府出身)

この学院に入学して、一年を通じて願っている事は「楽しむ」という事です。主を知る事を楽しみ、寮生活を楽しみ、お休みの日は最大に楽しみながら、主に仕える事、先生方や兄弟姉妹に仕える事を学び、楽しみたいと思っています。実際には楽しめない状況に出会う事もあるかもしれません、そんな時こそ「楽しむ」事を実践したいと思います。そして主に用いていただきやすい器となるように整えられる事を願いつつ、かけがえのない宝物のような学院生活であるようにと期待しています。

新入生のご紹介

入学式／期待を胸に学びがスタート！

■2010年4月12日（月）午前9時よりC FNJ聖書学院の入学式が執り行われました。この年度、新たに6名の新入生がキリストの弟子となるべく学びをスタートしました。新入生達は創立者のグリコ師と新たに理事長となったロドルフォ・ガルサ師からの励ましのメッセージを頂き、緊張しながらも期待を胸に、これから学びの決意を語りました。是非、それぞれの学院生活のためにお祈りをお願いいたします。



在校生たちの歓迎の賛美



祈られる学生



仲良く記念撮影

